

## **Hommage à Claude St-Arnaud**

Le 24 février dernier est survenu le décès de Claude St-Arnaud à l'âge de 75 ans. Grand serviteur de l'Université il a été pour un grand nombre d'entre nous un fidèle compagnon de route.

Vers la fin des années 40, il entreprend des travaux de recherche dans le laboratoire du professeur Rouault qui le conduisent à l'obtention d'un Ph.D. en physique. Les remarquables qualités d'enseignant de Claude St-Arnaud ont tôt fait d'attirer l'attention de la direction de la Faculté des sciences qui lui confie la gestion du programme d'Immatriculation senior récemment créé pour satisfaire les besoins des étudiants non porteurs du baccalauréat décerné par les collèges classiques. Ces activités induisent une réorientation de la carrière de St-Arnaud. En effet, on le retrouve à la direction du Bureau de l'immatriculation qui, avec le temps, devient le Bureau du registraire. Et c'est là que se déroule l'essentiel de sa carrière universitaire.

Les travaux que St-Arnaud effectue aux diverses commissions et sous-commissions permettent à l'Université de bien définir les balises administratives des programmes d'étude ainsi que celles qui président au cheminement des étudiants dans la poursuite de leurs études.

Homme de bon commerce, toujours prêt à rendre service, il a réussi avec bonheur à perfuser dans les travaux qu'il a menés la rigueur de pensée acquise au cours de sa formation de physicien. Merci Claude.